

くまがみね

学校だより
2023 (令和5) 年5月1日
福山市立熊野小学校



新年度がスタートして1ヶ月、1年生の子どもたちは…

新しい学年になって、1ヶ月が過ぎました。入学した7名の1年生も、小学校生活に慣れてきたのではないかと思います。先日の授業参観では、大きな「名刺」を作って、保護者のみなさまに対して、上手に自己紹介をすることができました。

私は、その前日の練習に参加させてもらいました。一人一人が自己紹介をしてくれました。私が質問をすると、その場で考えて、きちんと答えてくれました。もらった「名刺」は大切に校長室に飾っています。



14日に予定している運動会に向けての準備も始まっています。表現の練習でしょうか。「ソーラン節」「マツケンサンバ」など、体育館から音楽が聞こえてきます。運動会当日の、完成した演技を見るのが待ち遠しいです。

遠足 … 高学年は班のリーダーとして活躍の場に

4月21日(金)に遠足を実施しました。空模様が心配でしたが、曇りのままで少し暑いぐらいの気候となりました。

昨年度同様に、学校周辺でクイズを解きながらウォークラリーをしました。5つの班が、獲得得点が同点で1位となりました。その後、グラウンドでお弁当を食べ、午後からは教室でゲームをして楽しみました。

縦割り班で活動したため、上の学年が下の学年の面倒を見ながら、リーダーとしての役割を果たしていました。コロナ渦では、異学年交流を積極的に行うことができなかつたため、高学年の自己有用感を育む機会がなくなっていました。今後も少しずつ、異学年交流の機会を設けながら、高学年が活躍してくれることを期待しています。

【1年生の声】

- ・お弁当を作ってもらってうれしかった。・他の学年といっしょに遊んだのが楽しかった。
- ・クイズを解くのが楽しかった。

【6年生の声】

- ・おいしいお弁当、楽しいゲーム、すべてが最高でした。
- 1年生に喜んでもらえたことがよかったです。



全校読書 ～「絵本の読み聞かせ」～

4月23日は「子ども読書の日」でした。24日(月)には、読書のボランティアのみなさまによる全校読書を行いました。月に一度、各教室へ来ていただき、読書をしていただいておりますが、今回は、体育館で全校児童を対象に行っていただきました。ボランティアのみなさん、ありがとうございました。これをきっかけに、本を読むことが好きな子どもが、もっと増えてほしいです。

読書ボランティアに参加してくださる方を募集します。本を読むことのおもしろさや楽しさを、子どもたちに伝えていただけませんか。興味のある方は、学校までお知らせください。